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REQUERIMENTO N.° 253/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, a viabilidade de sinalizar com um PARE em uma das 

ruas, na esquina das Rua Bernardino e Rua Pinto Catão, no Bairro Doze de 

Setembro 1ª Etapa.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Os moradores solicitaram ajuda para uma melhoria no trânsito dessas 

ruas, devido à imprudência dos motoristas, que ao circularem em alta velocidade 

acabam causando acidentes quase que diariamente.  

Informaram também, que nas imediações tem a escola E.M. Professor  

Irineu E. Ferrari e que, para acessá-la, os pais utilizam diariamente as referidas ruas, 

aumentado ainda mais o fluxo de carros. 

Solicito então, o estudo da viabilidade de ser feito na rua, que melhor há 

de convir, uma pintura sinalizando com um PARE para minimizar o problema, pois, 

obrigaria os motoristas diminuírem a velocidade, dando assim, maior segurança aos 

moradores e a todos que as circulam.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 07 de dezembro de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 13 de dezembro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


